

Cuba en principal feria comercial de Costa Rica



La Habana, 22 sep (RHC) Danilo Sánchez, embajador de Cuba en Costa Rica, destacó en San José, la participación de varias empresas importadoras de nuestro país en la XIX Feria Comercial Misión de Compradores (BTM, por sus siglas en inglés), que concluye este 22 de septiembre en la nación centroamericana.

Sánchez, en declaraciones a la **agencia Prensa Latina**, mencionó a ITH, Alimport y Quimimport entre las empresas cubanas que asistieron a esta edición de la BTM, con el objetivo de encontrar proveedores de numerosos productos que Cuba necesita para su mercado nacional y el turismo.

Aseveró el diplomático que las Embajadas de ambos países, en San José y en La Habana, respectivamente, en coordinación con la Oficina Regional de Procomer (Promotora de Comercio Exterior de Costa Rica), hicieron posible esta visita que contribuirá a fortalecer las relaciones comerciales bilaterales.

Indicó que además de las gestiones comerciales realizadas en la Feria, los representantes de las empresas y de la embajada cubana promovieron la presencia de sus pares costarricenses en la Feria de La Habana (Fihav-2017) a principios de noviembre próximo.

Por su parte, el director de la oficina de promoción del Caribe de Procomer, Rolando Dobles, afirmó que tras los contactos preliminares entre cubanos y ticos, su entidad les dará seguimiento.

Dobles señaló que a la edición XIX de la Feria -iniciada el martes pasado- asistieron empresarios de diferentes partes del mundo, invitados por las 40 oficinas que tienen en diversas naciones, interesados en comprar productos y servicios costarricenses.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/142170-cuba-en-principal-feria-comercial-de-costa-rica>



Radio Habana Cuba